

Todo un éxito el baile flamenco de Laura Santiso

Jenny Rodríguez / Salinas / 26 Septiembre 10 (02:58) / [Regresar a Salinas](#)

La arrebatadora bailarina Laura Santiso derrochó pasión flamenca y una energía que la convierte en una suerte de ciclón sobre el escenario, provocando palmadas y aplausos se presentó en la noche de ayer en el edificio principal del Colegio de Postgraduados, tras concluir su curso en el Centro de las Artes, en la Capital potosina.

Con coreografías de bulerías de Jerez de la Frontera, España; la bailarina cautivó a los presentes, incorporándoles parte de su repertorio, mostrando movimientos de manos, brazo y pies de alta precisión, así como movimientos de zapateo, intercambio de pasos y golpeteos de planta y talón sobre la tarima.

Teniendo como resultado una velada agradable, los presentes en el sitio se mantuvieron atentos ante la intervención del músico, quien interpretó varias melodías en guitarra, con ciertos márgenes y pautas, donde la bailarina improvisó bocalmente y con movimientos precisos.

Laura Santiso se ha desarrollado en el arte de la danza flamenca, y ha participado en festivales internacionales en los que ha cautivado con la pasión y poesía inmersas en cada uno de sus bailes. Se ha especializado en diversas técnicas de baile como parte de la herencia gitana de Jerez de la Frontera, España.

En tan impresionante presentación, se hicieron presentes las autoridades municipales, el ex regidor de Ascienda Omar Santino Palacios, en compañía de su familia, como el director del Centro Cultural de Salinas, el C.P. Arturo Betancourt Dimas, el coordinador de Fomento a la Cultura, Humberto Mata y familia, y personal del Colegio de Postgraduados, así como los medios de comunicación locales.

